

Obras del nuevo hospital de Pichilemu comenzarán el segundo semestre

La seremi de Obras Públicas de la Región de O'Higgins, María de los Angeles Latorre, junto al Inspector Fiscal de la Dirección General de Concesiones del MOP, Juan Andrés Vásquez, y representante del Servicio de Salud O'Higgins, Jorge Zúñiga, sostuvieron una reunión con el alcalde, Roberto Córdoba y su equipo municipal, para presentar los avances y cronograma de trabajo del proyecto del Nuevo Hospital de Pichilemu.

El proyecto, que forma parte de la iniciativa Red O'Higgins que incluye los hospitales de Rengo y Pichilemu, cuyo mandante es Ministerio de Salud, cuenta con un costo sectorial total de UF 4.538.569, y contempla el diseño, construcción y mantenimiento del recinto durante 15 años, proyectándose el inicio de las obras preliminares para el segundo semestre de este año.

La seremi María de los Angeles Latorre, destacó que "durante este proceso de instalación de las obras, que esperamos se inicie durante el segundo semestre



Esta es una maqueta virtual de como quedaría el nuevo hospital

de este año, trabajaremos en coordinación con las diferentes instituciones del Estado, para cumplir los plazos establecidos, respetar los cronogramas de trabajo y asegurar que cada etapa de la ingeniería y construcción de las obras sea ejecutada con los más altos estándares que se requiere", finalizó la seremi de Obras Públicas.

Por su parte, el alcalde de Pichilemu, Roberto Córdoba, subrayó al término de la reunión sobre la importancia del trabajo colaborativo en el inicio de las obras del hospital. "Tuvimos una reunión muy necesaria entre el MOP y los equipos municipales, que nos permitió conocer en detalle el proyecto y su situación actual.

Por ello consideramos que la colaboración entre la municipalidad y las instituciones que participan en el proyecto es fundamental, por eso hemos manifestado nuestra voluntad de trabajar juntos para avanzar en el proyecto, que es de gran interés para la comunidad, y que beneficiará a miles de familia de Pichilemu y la región".

El futuro hospital de Pichilemu, con una superficie de 12.267,86 m², será un recinto de baja complejidad que atenderá a una población estimada de 70.000 personas provenientes principalmente de las comunas de Cardenal Caro (Pichilemu, Navidad, Litueche, La Estrella, Marchigüe, Paredones y Pichidegua). El establecimiento contará con 27 camas, 2 pabellones, 33 boxes de consulta médica y una unidad de emergencia. Su Puesta en Servicio Provisorio está programada para el 31 de marzo de 2028.

Sergio Ortiz, director del Hospital de Pichilemu, señaló que "este proyecto es

un gran avance para nuestra comuna y las comunas vecinas, ya que mejorará significativamente la atención de los pacientes, el servicio de urgencias y el policlínico. Además, se optimizarán las instalaciones y las condiciones de trabajo para los funcionarios, permitiendo una atención más oportuna y de calidad. Estamos muy contentos por esta gran obra que beneficiará a la comunidad". Cabe destacar que el contrato de concesión, adjudicado al Grupo CRCC Chile, integrado por China Railway Construction Corporation (International) Limited y China Railway Construction Group Corporation Limited, incluye

el desarrollo integral de diseños, la ejecución de las obras, la implementación de equipamiento clínico, administrativo e industrial, y la explotación de servicios básicos y especiales definidos, garantizando un servicio moderno y eficiente para la comunidad.

El terreno del nuevo Hospital de Pichilemu se ubica en Camino Antiguo Punta de Lobos y tiene una superficie de más de 30 mil metros cuadrados, la nueva ubicación es una de las razones del cambio del recinto, ya que el actual hospital se encuentra en una zona calificada como inundable ante la ocurrencia de tsunamis. [ver](#)



Este es el terreno donde se proyecta la construcción del nuevo centro de salud.



Recientemente autoridades del MOP se reunieron con las autoridades locales de Pichilemu